

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

1er JUILLET 1937 ( No 166 )

SERVICE DE 9 HEURES

M. FRANCIS GORMAN, PRESIDENT DE LA FEDERATION OUVRIERE DU TEXTILE D'AMERIQUE,  
SE TROUVE ACTUELLEMENT A BARCELONE

BARCELONE, 30 Juin. — Le Président de la Fédération Ouvrière du Textile d'Amérique, M. Francis Gorman, se trouve à Barcelone, venant de Genève où il a participé dernièrement à la Conférence Internationale du Travail. M. Gorman qui est accompagné de sa femme, a visité plusieurs locaux où ont été recueillis des réfugiés ainsi que l'École Populaire de Guerre, le siège du Parti Socialiste Unifié et plusieurs autres établissements.

Parlant aux journalistes, M. Gorman a fait remarquer que la puissante organisation ouvrière qu'il préside s'est placée depuis longtemps aux côtés des travailleurs espagnols. C'est en effet au mois de septembre dernier qu'une conférence de la Fédération Textile d'Amérique à laquelle assistaient 500 délégués non seulement des Etats-Unis mais aussi du Canada, prit la décision d'appuyer ouvertement les antifascistes espagnols. M. Gorman a déclaré qu'il s'efforcera d'agir sur toutes les autres organisations ouvrières américaines afin d'unir les efforts de tous en faveur de l'Espagne républicaine. Il a ajouté qu'une des choses qui ont le plus influencé l'opinion américaine a été la destruction de Guernica qui a touché vivement tout le peuple et notamment la jeunesse des universités.

M. et Mme Gorman partiront demain pour Valence d'où il gagneront ensuite Madrid. (Agence Espagne)

UNE DELEGATION DE L'INTERNATIONALE DES JEUNESSES  
SOCIALISTES EST ARRIVEE A MADRID.

Madrid, 1<sup>o</sup> Juillet; La délégation de l'Internationale des Jeunes Socialistes invitée par le Comité Exécutif des Jeunes Socialistes Unifiées d'Espagne est arrivée hier à Madrid. Une première réunion a eu lieu au cours de laquelle Monsieur Santiago CARRILLO, secrétaire général des Jeunes Socialistes Unifiées d'Espagne, fit un exposé de la situation actuelle de l'Espagne Républicaine et du développement de la Guerre; d'autre part il annonça l'arrivée prochaine d'une délégation de l'Internationale des Jeunes Communistes, invitée également par les Jeunes Socialistes Unifiées. (Agence Espagne)

A SUIVRE

-----  
Imprimé: 13 rue de l'Ancienne Comédie

Gérant: Jean Fouquet.

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

1er JUILLET 1937 ( No 166 )

SERVICE DE 9 HEURES

## LA CENTRALE SANITAIRE INTERNATIONALE ORGANISE UNE CONFERENCE INTERNATIONALE LE 4 JUILLET A PARIS

PARIS, 1er Juillet. - Le Dr Planelles, Sous-Secrétaire d'Etat de la République Espagnole, et Mme Mathilde Lanča du Comité National du Secours Rouge Espagnol, seront les délégués des Services Sanitaires Espagnols à la Conférence Internationale organisée par la Centrale Sanitaire Internationale qui se tiendra à Paris le 4 juillet et où seront exposés:

- 1) La situation sanitaire en Espagne;
- 2) Le bilan de l'activité des différents pays pour l'aide sanitaire à l'Espagne Républicaine;
- 3) Le plan d'action pour intensifier l'aide sanitaire au peuple espagnol et en particulier pour créer un hôpital du Comité de Coordination et d'Information pour l'Aide à l'Espagne Républicaine. (Agence Espagne)

## LA MORT DE L'ANCIEN CHAMPION DE NATATION JOSEPH PINILLO

BARCELONE, 1er Juillet. - La nouvelle parvenue dernièrement à Barcelone de la mort de l'ancien champion de natation Joseph Pinillo survenue au cours d'un des derniers combats sur le front de Madrid, a soulevé une grande émotion.

Dès le début du soulèvement militaire, Pinillo s'enrôla dans les milices. Par la suite, dans l'armée populaire, il acquit le grade de capitaine. Il fut grièvement blessé à Tolède peu de jours avant que cette ville tombât entre les mains des insurgés. Il combattit ensuite dans la Casa de Campo, sur le front de Jarama, puis sur le front de Guadalajara. Sur chacun de ces deux derniers fronts, il fut encore blessé. (Agence Espagne)

( A SUIVRE )

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant: Jean Fouquet

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

1er. JUILLET 1937 (N°166)  
SERVICE DE 12 HEURES.

UNE MISSION SANITAIRE PARTIE DE LA NOUVELLE ZELANDE DOIT PARCOURIR  
25.000 KILOMETRES POUR APPORTER SON AIDE A L'ESPAGNE REPUBLICAINE.

Paris, 1er. juillet: Une mission sanitaire financée par les Syndicats de la Nouvelle Zélande et le Comité d'Aide Médicale de Auckland, est en route pour l'Espagne à bord du "Mooltan". Cette mission aura parcouru 25.000 kilomètres lorsqu'elle arrivera au terme de son voyage.

M. Michael Savage, Premier Ministre de la Nouvelle Zélande, sollicité par le Comité D'Aide Médicale pour assumer la présidence a déclaré que le manque de temps seul l'empêchait d'accepter et, tout en remerciant le Comité de cette invitation, il ajouta: qu'il "considérerait comme un honneur d'être associé à toute organisation dont le but est de venir en aide aux souffrances d'hommes, de femmes et d'enfants blessés". (Agence Espagne).

A SUIVRE.

---

Imprimé: 13 rue del'Ancienne Comédie.

Le Gérant: Jean Fouquet.

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

1er. JUILLET 1937. (N°166)

SERVICE DE 13 HEURES 30

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE.

VALENCE, 1er juillet: ARMÉE DE TERRE:

Centre: Une sortie effectuée dans le secteur occupé par la 5ème. division a permis aux loyaux de s'emparer de mitrailleuses, fusils et bombes à main de différentes sortes.

L'artillerie factieuse a bombardé la population civile de Madrid, l'artillerie républicaine lui répondit aussitôt l'obligeant à se taire.

Dans les deux Carabanchels, sur les routes de la Corogne et d'Extremadure, les troupes loyales ont réalisé quelques expéditions punitives. Dans ce dernier secteur les factieux ont du abandonner leurs positions contigues à la route.

Sur le Zarama, le mouvement des troupes continue et l'initiative est passée maintenant à l'armée populaire qui a pris l'avantage sur les troupes fascistes. Grâce à d'audacieux et rapides coups de main, les loyaux ont amélioré leurs positions à San Bartolomeo de Pinares (Province d'Avila).

Nos avions de chasse ont mitraillé une caravane de voitures qui s'acheminait vraisemblablement vers Sigüenza.

Secteur du Tage: Incapable de récupérer les positions perdues sur le front d'Extremadure, l'ennemi a fait une incursion aérienne nocturne sur Castuera et Monte-Rubio détruisant plusieurs maisons sans causer de victimes.

Les avions factieux s'acharnent à bombarder la récolte de cette année qui est magnifique.

Est: Le chef de l'Armée de l'Est communique: Sur ce front rien à signaler.

Hier, à 13 heures 15, un avion factieux a survolé Gerone bombardant la ville sans conséquence ; il a bombardé en outre Saria de Ter, causant quelques dégâts légers et des victimes. Notre aviation mit en fuite l'appareil qui disparut en direction de Majorque.

Nord: Biscaye - Précédé de nombreux tanks, l'ennemi a poursuivi son avance le long de la vallée du Cadagua et parvint à entrer à Valmaseda. (Agence Espagne)

A SUIVRE.

-----  
Imprimé: 13 rue de l'Ancienne Comédie.

Le Gérant: Jean Fouquet.